

【チーム庄内】生徒が元気！教師が元気！学校が元気！



元気通信

校訓
研鑽剛健
愛敬

都城市立庄内中学校
学校通信 第31号
令和7年1月29日発行

学校ホームページで情報を先取り！

「元気通信」の内容は、学校HPで随時配信中です。
HPアドレスを入力いただくか、QRコードを読み取ってご覧ください。
写真の枚数も多く、紙よりハッキリ見ることができます！

庄内中HPアドレス⇒⇒⇒ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4309/>



参観日&学校保健委員会

12月5日（木）、2学期最後の参観日を行いました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者が来校されました。参観授業で生徒たちは、保護者にいいところを見てもらおうと、いつも以上に発表などをがんばっていました。参観授業の後は、生徒も保護者も体育館に移動して学校保健委員会を開催しました。今年度のテーマは「食育」。都城市立大王小学校の栄養教諭、大平紗代子先生を講師にお迎えし、「成長期の子どもの食生活について」という演題でご講演いただきました。お忙しい中、来校いただいた大平先生、ありがとうございました。



避難訓練を行いました！

12月6日（金）、火災を想定した避難訓練を実施しました。調理室での出火を想定して、先生方の初期消火、グラウンドへの避難誘導と119番への通報といった一連の流れを訓練しました。本校周辺を管轄する都城市消防局北消防署のみなさんに来校いただき、訓練の一部始終を見ていただきました。避難指示の放送からグラウンドでの人員確認の報告完了までにかかった時間は4分10秒。講評では合格点をいただきました。また、火災発生時に一番怖いのは煙で、火災で熱くなかった煙は上へ上がっていくことやその際のスピードは縦方向では無風状態でも毎秒3～5mもあることを教えていただきました。

講評の後は、消防士のみなさんが日頃から訓練している消火ホースの接続を披露していただきました。また、生徒による消化器の操作訓練も行いました。訓練の最後に、各家庭に設置している火災報知器の点検や交換についてもお話しになりました。お忙しい中、来校いただいた北消防署のみなさん、ありがとうございました。



長距離記録会

12月12日（木）、これまで体育の授業で取り組んできた持久走の発表会として長距離記録会を行いました。お日様が出て少し暖かくなつてから実施するため、2校時に2年生、3校時に1年生、4校時に3年生が自己記録に挑戦しました。学年の先生方の応援もあり、生徒たちは張り切って挑戦していました。閉会式では、完走した全生徒に体育の先生方から賞賛の言葉がかけられ、全員が満足げな表情でした。また、各学年、男女ともに上位3位までは可愛い表彰状が準備されていました。体力向上と寒さや感染症に負けない体づくりのために、各自でも運動を心がけてほしいものです。



MJでのジョイントコンサート

12月14日（土）、学校創立以来、初の九州吹奏楽コンクール出場を果たした吹奏楽部が、高等学校の部で九州吹奏楽コンクール出場を果たした都城高等学校と神村学園高等学校の3校でジョイントコンサートを開催しました。会場となった都城総合文化ホール（MJ）は、市内だけでなく鹿児島県から多くの方が鑑賞に来られました。

最後に行われた三校での合同演奏は、小規模編成の庄内中にとつては貴重な経験となり、大いに音楽を楽しんでいました。終了後の生徒たちの表情は、満足感と達成感で笑顔があふれています。



PTA門松づくり

12月21日（土）、PTA門松づくりを行いました。庄内中学校の年中行事の一つで、日本の伝統文化を生徒たちに間近で見てもらおうと続けられています。当日は、大人6名と3年生の男子生徒7名が集まりました。

PTA会長と教頭で竹を切り出して搬入。ここからは校長先生も生徒たちも一緒になって、竹を切り、土台を作り、竹を組んで正門に設置していました。片付けも楽にできるように、竹の水差しや土壺を活用して、大人も生徒も楽しくワイワイしながら3時間で完成しました。最後は門松と一緒に記念写真！高さ170cmの立派な門松が完成しました。



3学期始業式

1月7日（火）は、3学期始業の日でした。インフルエンザや風邪で欠席の生徒もいましたが、「おはようございます」「明けましておめでとうございます」と、生徒たちは笑顔いっぱい元気なあいさつで登校してきました。猛烈寒波が押し寄せていましたが、天気予報で冷え込みを心配していましたが、曇ってはいるものの風もなく、比較的おだやかな朝でした。

朝の会の後に大清掃を行い、放送による始業式を行いました。式では生徒代表の4名が3学期の抱負を発表しました。

1年生代表の西 聖稀さんは、学年の目標に沿って3つの決意を述べて、学年のスローガンである「根っこ」をさらにたくましくしようと、1年生全體に呼びかけてくれました。

2年生代表の濱崎璃來さんは、総合的な学習や進路学習で活用しているパターンカードに合わせて立てた2つの目標を発表し、よりよい3年生のスタートが切れるようにと、2年生全體に呼びかけてくれました。

3年生代表の中村壮太さんは、「体調を崩さない」「強い意志を持って勉強に取り組む」という2つの目標を発表し、全員が庄内中で良かったと思いながら「友よ」を歌いました。3年生全體に呼びかけてくれました。

生徒会代表の谷口心花さんは、「3年生が落ち着いて受験に臨めるように、また、「全校生徒が最後の学期を笑顔で終えられるように生徒会がリードするので心をつなぎ協力していきましょう」と全校生徒に呼びかけてくれました。

